
Dr. Florian Groche stellt die Spedition Hans Pfab
vor, er ist Geschäftsführer in dritter Generation im
Familienunternehmen.

Mit dem Gewergebiet verbunden

Unternehmerempfang der Union

Zahlreiche Gewerbetreibende waren der Einladung
der Union gefolgt um am Empfang für die Firmen
im Gewerbegebiet Weiherhammer teilzunehmen.
Die traditionsreiche Spedition Hans Pfab hatte
diesen auf dem Firmengelände ermöglicht.
Zusammen mit CSU-Ortsvorsitzenden Severin Severin
Hirmer Hirmer begrüßte der Geschäftsführer des
Familienunternehmens in dritter Generation Dr. Dr.
Florian Groche Florian Groche die Teilnehmerinnen und
Teilnehmer. Unter Ihnen war neben Bürgermeister
Ludwig Biller, Ludwig Biller, CSU-Fraktionssprecher im
Gemeinderat Julian KrausJulian Kraus und

Gemeinderatsmitglied Wolfgang KraußWolfgang Krauß auch der örtliche Landtagsabgeordnete Dr. StephanDr. Stephan
Oetzinger.Oetzinger.

Nach einer kurzweiligen Vorstellung der Firmenhistorie und des Status quo der Spedition Pfab
wurde sich bis spät in die Nacht untereinander ausgetauscht. Genau für diesen Anlass wurde der
Empfang auch veranstaltet, da durch die Pandemie der direkte Kontakt zwischen Gewerbe
untereinander, aber auch zur CSU, gelitten hatte.
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Als voller Erfolg kann der Abend seitens der CSU beschrieben werden, die teilnehmenden
Unternehmen wünschen sich ebenso eine Wiederholung und so war der Abend unter dem Motto
"Mitnand red'n" wieder sehr kurzweilig.


